

いじめ防止宣言 全校集会を受けて、各々が自分のいじめ防止宣言を考えました。



代表委員が全校児童の宣言を吟味し学年ごとのいじめ防止宣言をまとめています



<わたしのいじめ防止宣言> ~全校児童の宣言から抜粋~ 力強い宣言が頼もしい!!
 ◎ぼくは友達のいやがることはしません。 ◎人のわる口を言わない。 ◎先生に言います。
 ◎自分がいやだなと思うことは、人に言ったり、やったりしません。
 ◎ほめことばを多くつかいたいです。 ◎わる口を言っている子に「だめだよ」って言う。
 ◎いじめにつながらないように、一言一言大事に言う。 ◎言葉の使い方に気を付けて、相手の気持ちを考えて行動していく。 ◎ただ「見ている人」から「助ける人」に変わります。

委員会活動、頑張っています

- ・代表委員会
- ・図書委員会
- ・環境委員会
- ・放送委員会
- ・保健委員会
- ・体育委員会
- ・給食委員会 ※現在7つの委員会があり、4~6年生が、いずれかの委員会に属し、美合小がよりよくなるために、活動しています。

美合小の残菜量は…栄養教諭さんのお話（給食委）



本のPR動画作り



活動の振り返り

校長室
 だより
伸びるのだ
励むのだ
 校訓 よく見る よく考える 助けあう



R4. 12. 19 (月)
 NO. 31
 2 学期最終号

おもちゃ屋さん 1年生

輪投げ、どんぐりゴマ、けん玉、やじろべえ…種類豊富なおもちゃ屋さんが開店しました。



どんぐり穴あけ器



もうすぐクリスマス
 配膳室扉にもサンタが

お笑いライブ開演
 (漫才・コントクラブ)



多くの観客が、笑いの渦に包まれていました!

長いと思った二学期も今週で終わります。学芸会、マラソン大会、山の学習や修学旅行。夢プロやホタル放流会など行事も多く、子供たちの笑顔や必死に頑張る姿を数多く見ることができました。どの場面でも美合っ子は立派だったなとしみじみ思います。

さて、子供たちが楽しみにしている冬休みに入ります。今年度はいつもより少し長めの冬休みで一月九日までの十七日間。うれしいですね。年末年始を挟む休みとなりますので、ぜひ日本ならではの様々な伝統文化に触れる機会が少しでももてればと思っています。またせっかく少し長めの休みですから、家にもこもってゲーム三昧ではなく、読書や外遊び等各々が有意義な時間を過ごせればと思います。一月十日の始業式に元気な顔で登校してください。保護者の皆様、様々なご協力ありがとうございます。

※オンライン欠席連絡について、再度お伝えします。(裏面)

へ今年の一字今年を表す漢字は「戦」たにかい負のイメージが強い漢字でウクライナや物価高の戦いなど少し寂しい気もしますが、サッカー侍ブルーや北京五輪の素晴らしき戦いもあり!

いくさ